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В НАШЕ ВРЕМЯ ЦЕННОСТЬ И ВОСТРЕ-
БОВАННОСТЬ ЗДОРОВОГО ОБРАЗА 
ЖИЗНИ, УВЕРЕННОСТЬ МОЛОДЁЖИ В 
ТОМ, ЧТО СПОРТ — ЭТО НЕОБХОДИ-
МАЯ СОСТАВЛЯЮЩАЯ УСПЕХА, НЕИЗ-
МЕННО ПОВЫШАЮТСЯ. Саратовская 
государственная юридическая 
академия, что называется, в трен-
де: руководство вуза и студенты 
прекрасно понимают, что для 
эффективной работы в этом 
направлении нужна современная 
спортивная инфраструктура. И 
она появляется. Так, в минувшую 
пятницу, 18 апреля, на 5-й Дачной 
был торжественно открыт плава-
тельный бассейн СГЮА. Этот про-
ект был реализован в рамках 
федеральной программы партии 
«Единая Россия» «500 бассейнов». 

В церемонии открытия приняли учас
тие первый заместитель руководителя 
фракции «ЕР» в Госдуме РФ Николай 
БУЛАЕВ, губернатор Саратовской обла
сти Валерий РАДАЕВ, главный федераль
ный инспектор по Саратовской области 
Марина АЛЁШИНА, председатель облду
мы Владимир КАПКАЕВ, глава регио

нального минспорта Наиля БРИЛЁНОК, а 
также областной координатор проекта, 
депутат областной думы Владимир 
ПИСАРЮК.

«Один из лучших дней 
в истории вуза»
Вдохновители проекта особо подчер

кивали один отрадный момент: студенты 
СГЮА не ждали, что долгожданный бас
сейн будет преподнесён им «на блюдечке 
с голубой каёмочкой», а приняли актив
нейшее участие в строительстве. Несом
ненно, в юридической академии полным 
ходом возрождается славная советская 
традиция стройотрядов. Именно благода
ря участию неравнодушной молодёжи 
стала возможной реализация этого проек
та в самые сжатые сроки: так, от котлована 
до ввода бассейна в эксплуатацию прошло 
10 месяцев, в то время как нормативные 
сроки составляют 15 месяцев. Благодаря 
работе студентов вуз и город получили 
отменный спортивный объект с пропуск
ной способностью в 500 человек ежеднев
но. Общая площадь застройки составила 
около 1500 квадратных метров: комплекс 
включает в себя бассейн с восемью плава
тельными дорожками, тренажерный и фит
несзалы, укомплектованные новейшим 
оборудованием; объект полностью адап
тирован для людей с ограниченными 
физическими возможностями. 

Ассигнования на строительство бас
сейна составили около 150 млн руб. Это 
федеральные, региональные и собствен
но средства вуза (академия вложила в 
строительство свыше 20 млн руб.). 
Выступая на торжественной церемонии 
открытия, депутат Госдумы, координатор 
партийного проекта «500 бассейнов» 
Николай БУ  ЛА ЕВ отметил, что реализа
ция столь масштабных планов возможна 

далеко не в каждом регионе: «Мы имеем 
дело с непростой схемой софинансиро
вания, при которой в строительство 
вкладываются средства из бюджетов 
нескольких уровней. Я хотел бы поблаго
дарить областную власть и руководство 
академии не только за чёткое и эффек
тивное использование средств, но и за 
неравнодушие, за последовательное 
выстраивание перспективы на будущее, 
за настрой на продолжение этой важней
шей работы. С таким подходом вы всегда 
можете рассчитывать на дальнейшую 
поддержку в реализации своих проек
тов», — отметил Николай Иванович. 
Координатор проекта передал руковод
ству СГЮА приветствие от председателя 
Государственной думы РФ Сергея 
НАРЫШКИНА. 

Ректор юридической академии, депу
тат областной думы Сергей СУРОВОВ 
отметил, что день открытия плавательного 
бассейна — один из лучших в истории 
вуза: 

— Сегодня мы получили великолеп
ный объект. Мы заслужили, мы выстрадали 
его. Этот бассейн отныне будет работать 
для студентов, для молодёжи, для всего 
города Саратова. Я хотел бы поблагода
рить губернатора Саратовской области 
Валерия Васильевича РАДАЕВА за 
содействие в реализации проекта, за 
выделение средств в весьма непростой 
финансовой и бюджетной ситуации, сло
жившейся в регионе. Я хотел бы поблаго
дарить нашего земляка Вячеслава 
Викторовича ВОЛОДИНА, который внёс 
большой вклад в то, чтобы этот проект 
стал возможен и был доведён до логиче
ского завершения. И, конечно, отдельно и 
особо я хотел бы поблагодарить наших 
студентов, потому что свыше двух тысяч 
наших ребят приняли активное участие в 
строительстве! — подчеркнул Сергей 
Борисович.

Испытание, выдержанное 
с честью
Губернатор Валерий Радаев, который 

принял участие в церемонии пуска бассейна 
в эксплуатацию, оценил объект очень высо
ко: «Самые яркие впечатления! Это ком
фортное, современное многофункциональ
ное сооружение, которое располагает всем 
необходимым для полноценных занятий 
водными видами спорта, для проведения 
соревнований высокого уровня. Думаю, 
бассейн СГЮА будет чрезвычайно востре
бован и студентами, и горожанами. Желаю 
спортсменам высоких достижений, а юри
дической академии, которая достойнейшим 
образом довела до завершения это строи
тельство — процветания», — сказал глава 
региона, осмотрев новый спортивный ком
плекс. Валерий Радаев вручил благодарст
венные письма преподавателям и студен
там СГЮА, внесшим особо значительный 
вклад в реализацию проекта. 

В юридической академии много ребят 
и девушек, которые занимаются водными 
видами спорта на самом высоком уровне. 
Неоднократная победительница и призёр 
спартакиады вузов Саратовской области 
по плаванию, кандидат в мастера спорта 
Лидия АЛЕКСЕЕВА выступила с ответным 
словом от студентов: «Это настоящий 
праздник. Мы с нетерпением ждали этого 
момента, мы очень благодарны руководст
ву нашей академии за то внимание, кото
рое оно уделяет развитию студенческого 
спорта. Уверена, что наша сборная акаде
мии по плаванию теперь активно пополнит 
свои ряды новыми спортсменами, и в 
обновлённом составе мы принесем ещё 
много побед нашей родной академии», — 

сказала она. Студенты СГЮА убеждены, 
что здоровый образ жизни в наши дни — 
не дань моде, а неизменная составляющая 
в работе и учёбе каждого молодого чело
века, который хочет добиться серьёзных 
результатов. 

Координатор проекта Николай Булаев 
напомнил о том, что когда идея строитель
ства вузовских объектов спортивной 
инфраструктуры только начала реализо
вываться (в 2009 г.), многие не верили, что 
массовый ввод в эксплуатацию современ
ных спортивных сооружений, последова
тельный, год от года, — вообще возможен. 
До начала проекта за всю историю суще
ствования высшего образования в России 
было построено около 60 бассейнов. Уже в 
этом году «500 бассейнов» фактически 
сравняются с этим историческим показа
телем: это станет возможно благодаря 
вводу 16 объектов по всей стране. «Только 
те вузы, которые аккуратно и эффективно 
вкладывают в строительство средства, да 
и не только деньги, но и душу — вот такие 
вузы способны довести подобные проекты 
до завершения. Конечно, к числу таких 

замечательных образовательных учрежде
ний относится и Саратовская юридическая 
академия», — отметил Николай Булаев. 

Организаторы подготовили разноо
бразную и красочную программу открытия 
объекта: гости увидели шоу фонтанов под 
музыку из знаменитых «Пиратов 
Карибского моря», эффектное шоу проде
монстрировала сборная СГЮА по син
хронному плаванию, студенты академии 
пели и танцевали. Чтобы церемония 
открытия врезалась в память в самом бук
вальном смысле этого слова, почетные 
гости получили возможность собственно
ручно отчеканить памятные медали при 
помощи молота и особой наковальни, уже 
содержащей в себе клишезаготовку.

И последний штрих. К числу отличи
тельных особенностей нового бассейна 
относятся особая технология очистки 
воды и уникальная чаша. Эта конструкция 
из нержавеющего металла практически 
вечная: организаторы напомнили, что в 
Республике Тыва, где в бассейне установ
лена точно такая же чаша, произошло зем
летрясение магнитудой в 8 баллов — и 
бассейн успешно справился с испытани
ем. Саратову, конечно, такие серьёзные 
стресстесты не грозят, однако коллектив 
и студенческое сообщество СГЮА с 
честью выдержали другое испытание — 
испытание на сплочённость, на взаимовы
ручку, на умение работать слаженно, 
увлечённо и давать на выходе результат. 
Кто хочет проверить истинность этих тези
сов — поезжайте на 5ю Дачную, посетите 
новый академический бассейн.

Не пожалеете. 

Илья КУРАКИН.

СПРАВКА «МК» В САРАТОВЕ»: 
Уже сейчас можно записываться 

на групповые и индивидуальные заня
тия в бассейне СГЮА! Тел.: 8 (8452) 
243-675. Звоните!

Юридическая академия открыла новый уникальный спортивный 
объект в рамках партийной программы «500 бассейнов»

ПОЛНАЯ 
ЧАША 
ЗДОРОВЬЯ

Уверен, что новый замечательный бассейн СГЮА будет чрезвы-
чайно востребован и студентами, и горожанами. Желаю спортсме-
нам высоких достижений, а Юридической академии, которая достой-
нейшим образом довела до завершения это строительство — про-
цветания.

Валерий РАДАЕВ, губернатор Саратовской области

ЦИФРА В ТЕМУ

Более 2000
студентов СГЮА в составе 
стройотрядов приняли 
активное участие в 
строительстве бассейна 
академии на 5-й Дачной.


